
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
Anfrage gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover 
 
Zusammenlegung der Sportanlagen des VfV Hainholz – Aktueller Stand 
 
Die Verwaltung hat in der Bezirksratssitzung Ende April über die geplante Zusammenlegung 
der Sportanlagen des VfV Hainholz informiert. Es wurde mitgeteilt, dass die Verwaltung eine 
Zusammenlegung der Sportanlagen am Standort „Voltmerstraße“ verfolge. An diesem 
Standort müssten dafür auch Kleingärten in Anspruch genommen werden. 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 

1. Wie weit sind die Planungen mittlerweile vorangeschritten? 
2. Wurden wegen der Nutzung von Kleingartenflächen bereits Gespräche mit dem 

Bezirksverband der Kleingärtner geführt? 
 
 
 
Thomas Grote 
Fraktionsvorsitzender DIE LINKE im Stadtbezirksrat Nord 

 

An die 
Bezirksbürgermeisterin 
im Stadtbezirk Nord 
Frau Edeltraut-Inge Geschke (o. V. i. A.) 
über den FB Steuerung, Personal und Zentrale 
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